

## “Niños y niñas de Santa Rita pintan a la naturaleza”

Última actualización: Viernes, 10 Junio 2022 10:55

Visto: 729

---

Camagüey. - Este 5 de junio como parte de las actividades por el Día Mundial del Medio Ambiente, tuvo lugar la premiación del concurso infantil “Conciencia Verde”, que fue convocado por la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales (ACTAF) en la Escuela Primaria Santiago Alberto Delgado de la comunidad de Santa Rita en el municipio de Nuevitas.

Participaron niños y niñas que integran el círculo de interés del proyecto internacional “Construyendo Resiliencia costera a través de soluciones naturales para la adaptación al cambio climático”, quienes a través del dibujo y la pintura abogaron por el cuidado del medio ambiente y mostraron la sensibilidad por temas relacionados con la naturaleza.

Estas acciones de educación ambiental con las más jóvenes generaciones fomentan actitudes responsables desde la niñez y contribuyen a fortalecer la cultura de la resiliencia, una de las premisas del proyecto Resiliencia Costera que tiene en Santa Rita un sitio de intervención directa.

Yoselín Dariela Marrero Ávila, de 5to grado, Marielvir Fortiboa de la Torre, de 6to grado, y Eliseo Daniel Vargas Betancourt, de 5to grado, fueron los tres pioneros premiados en el concurso.

*(Texto: Damaris Hernández Marí/CIMAC y Fotos: Mercedes Jiménez Rodríguez/ACTAF)*